

BOLETÍN DE PRENSA No. 586 ->>

**Inicia en al UAA la sexta Feria de Salud y Seguridad Laboral.**

Los riesgos laborales en la empresa se traducen en una baja productividad, pero en una institución de educación superior podrían representar un bajo rendimiento académico, por eso es indispensable mantener espacios adecuados, limpios, seguros y bien organizados que permitan el desarrollo de las funciones de cada uno de los que laboran en la universidad, así como de sus estudiantes; este fue el mensaje del rector Mario Andrade Cervantes al poner en marcha la sexta Feria de Salud y Seguridad Laboral en la UAA.



Al dirigirse a trabajadores, estudiantes y maestros, el rector aseguró que de manera permanente se busca evitar que la comunidad universitaria pueda verse afectada por la falta de previsión.

Mencionó además que se está impulsando una cultura de la salud preventiva que pueda mejorar la calidad de vida de quienes trabajan en la universidad, pues ello permitirá que la institución sea también saludable; al respecto comentó que se tienen de forma permanente servicios de medicina preventiva para que tanto trabajadores como alumnos puedan mantenerse sanos.

También en este evento inaugural hizo un llamado a los universitarios a sumar esfuerzos para mejorar el clima laboral y el desempeño, teniendo siempre la motivación de ser mejores, pues de ello dependerá la calidad que proyecte la institución.

Durante esta Feria de Salud y Seguridad Laboral se presentan conferencias con temas como las alergias dentro del ambiente laboral, la salud sexual; entre otros temas; además de instalar módulos de atención médica para la prevención de enfermedades, así como la realización de actividades deportivas que contribuyen al desarrollo integral.

